Rapport du responsable Jurys 2022

Monsieur le Président, Mesdames, Messieurs les délégués, chers amis de la lutte.

J'ai l'honneur de vous présenter mon rapport pour l'année écoulée.

Vous savez que pour faire des fêtes de lutte il faut des lutteurs mais il y a aussi des personnes qui travaillent pour faire fonctionner toute la logistique des manifestations de notre magnifique sport qui est la lutte suisse

Durant l'année ce sont

Cinq membres au bureau de classement

Dind Clément, Lausanne - Dufey Guy, Haute-Broye - Berthet Christophe, Mont-sur-Rolle - Mollet Thomas, Aigle - Mosimann Marc-André, Vevey

Quatre secrétaires au pool de classement

Burgy Yasmina, Haute-Broye - Dufey Mireille, Haute-Broye - Hermann Liliane, Mont-sur-Rolle - Menoud Muriel, Mont-sur-Rolle

Et 19 jurys Ambresin Bertrand, Aigle Berthet Stéphane, Mont-sur-Rolle Blanchette Bob, Lausanne Bolay Nicolas, Nyon Chapuis Raphaël, Haute-Broye Dessiex Fréderic, Aigle Dormond Lionel, Aigle Dufey Guy, Haute-Broye Duplan Eric, Aigle Duplan Steve, Aigle Foulk Patrick, Lausanne - speaker Goy Sébastien, Haute-Broye Hirschi Thierry, Mont-sur-Rolle Koller Pascal, Lausanne Loup Christophe, Nyon Marchand Claude, Haute-Broye Neyroud Yves, Vevey Perroud Jean-François, Haute-Broye Rouge Dany, Aigle

Au total ce sont 28 membres du jurys qui ont œuvré pendant la saison pour faire fonctionner au mieux les 6 fêtes de lutte dans le canton ainsi que dans divers fêtes de lutte en Romandie.

Des cours de jurys Romand sont organisés durant l'hiver pour apporter à nos jurys les dernières recommandations de la part de l'association fédérale. Cette formation théorique a pour but d'avoir la même ligne d'arbitrage dans toutes les régions de Suisse. Ces cours sont obligatoires. Ces cours ont eu lieu en courant des trois premiers mois de l'année

Pour compléter la formation théorique, deux cours cantonaux sont organisés. Plus axé sur la pratique et la mise en application des théories, ces cours sont intéressants et constructifs où les participants font part de leurs expériences afin de faire progresser l'arbitrage.

Le responsable des jurys vaudois, Dufey Guy, est très content de la motivation et de la disponibilité que nos jurys et membres du bureau ont pour les fête de lutte. Il les en remercie et espère pouvoir compter dessus encore longtemps et invite tous nouveaux candidats jurys à le contacter. Car pas jurys pas de fête de lutte!!!

Et pour terminer la saison, la traditionnelle sortie des jurys s'est déroulée fin octobre par une belle journée ensoleillée dans la région de Gland. Encore merci aux organisateurs. Merci de retenir la date du samedi 28 octobre 2023 dans la région de Mont-sur-Rolle pour notre prochaine sortie récréative.

Pour au mieux préparer la saison à venir, les prochains cours Romand aurions lieu :

Théorique :

Vendredi	03.02 (nouveaux jurys)	Oron 19h
Jeudi	09.02	Oron 19h
Mercredi	15.02	Oron 19h
Jeudi	16 .03	Oron 19h
Mardi	28.02	St-Imier 20h
Pratique :		

Mardi	14,03	Oron	19h30
Mercredi	22.03	Cottens	19h
Jeudi	30.03	Estavayer	19h

Les jurys Berthet Stéphane, Hirschi Thierry et Loup Christophe participeront les 20 et 21 janvier 2023 au cours organisé par le fédéral à Macolin.